

L'escroquerie sur les sites de rencontres amoureuses - 1/1

Ah l'amour que ne ferions nous pas pour trouver l'âme soeur ? Aujourd'hui l'on se sert du net pour y arriver. Malheureusement, même si c'est un moyen rapide d'y arriver, il est rempli d'embuches et de désillusions a savoir les arnaqueurs. Découvrons ensemble leurs motivations et mode d'emplois.

Les arnaqueurs en ligne sur les sites de rencontre sont beausoup rependus dans mon pays la Côte d'Ivoire. Et je suis bien malheureux de le dire.

Elle est l'oeuvre de la plupart des jeunes ivoiriens, en majorités qui se font appeler les BROUTEURS. Ceux-ci ont même fait sortir un single pour se glorifier et célébrer leurs exploits. Presque tous les jeunes s'y prêtent, soit pour avoir de l'argent afin de faire la fête, ou encore pour s'acheter des habits... En somme pour frimer car bien plus qu'une nécessité, elle est devenue une mode pour eux. Et cette pratique est tellement rependue surtout dans la capitale d'Abidjan qu'il est devenu presque un divertissement pour eux. Mais nous savons très bien la question que vous vous posez actuellement : comment s'y prennent ils pour arriver si bien à leur fin ?

Les techniques utilisées par les brouteurs

Ceux-ci commencent par se rendre sur un site de rencontre bien connu par eux. Ils s'identifient ensuite comme des filles. Mais vous vous demandez bien comment font-ils pour les photos de reconnaissance que demande tout site de rencontre, eh bien, pour bien préparer leur coup ils prennent contacte avec une fille qu'ils connaissent bien et lui demande de jouer le jeux de manière suivante : lors de l'inscription ils utilisent la photo de leur complice, quant aux discussion en ligne, ils s'en chargent personnellement. Puis quand la victime est en confiance et qu'elle souhaite appeler son correspondant qu'il prend pour sa dulcinée, il tombe sur la complice qui joue le jeux. De sorte que ce dernier ne puisse point comprendre le coup qui se prépare. Ensuite ceux-ci ayant mis en confiance leur victime, argumente un besoin d'argent pour une course urgente, ou pour le visa afin que la prétendue dulcinée puisse rejoindre l'infortuné, ou bien d'autre excuse. Et lorsque celui ci transfère l'argent, c'est la complice qui se charge de retirer l'argent ou quelque fois même le BROUTEUR. Ensuite, avec toute logique, il se partage le butin puis vont en boite de nuit fêter leur exploits.

Mais non content de s'être moqué de l'infortuné, il passe l'adresse de ce dernier à un autre qui s'empresse de remettre la machine d'arnaque en marche. En réalité c'est une vrai spirale qui se charge d'aspirer votre argent jusqu'à vous ruiner si vous n'y prenez garde.

Voilà comment ces arnaqueurs s'y prennent pour transformer une étincelle d'amour dans les yeux d'une âme en quête du Gand Amour, en un effroyable film d'horreur que je ne souhaite à personne, et surtout pas à vous cher lecteur. Alors comme dit le dicton une personne avertie en vaut deux, méfiance donc dans vos aventures amoureuses sur les sites de rencontres en ligne. J'espère que mon article aura sauver bon nombres de personnes, pour les unes en voies de se faire arnaquer, et pour les autres de les avertir du danger. Merci d'avance d'apprécier cet article et de laisser un commentaire pour que je m'améliore. A bientôt cher lecteurs.